

Exige IP piso parejo ante el ambulante (Reforma 30/04/19)

Exige IP piso parejo ante el ambulante (Reforma 30/04/19) Dalila Sarabia Cd. de México (30 abril 2019).- Cualquier regulación que el Gobierno de la CDMX pretenda llevar a cabo respecto al comercio debe cumplir con tres requisitos: pagar impuestos, ofrecer seguridad social a empleados y ser responsable civil y legal de sus servicios. De no hacerlo, las autoridades capitalinas seguirán protegiendo y privilegiando a los ambulantes, consideró Federico Pérez Cruz, presidente de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope), que tiene más de 20 mil agremiados. "Desde el punto de vista del comercio formal, nos sentimos en desventaja frente a los comerciantes informales", aseguró el líder de empresarios. "Tienen que integrarse de manera total en el ámbito de las leyes y el comercio. No se les puede dar ningún tipo de privilegio ni trato especial por encima del comerciante y empresario formal". En entrevista, el líder de la Canacope subrayó que es tal es desorden del tema que se tiene en la Ciudad que no es posible siquiera conocer datos fidedignos de cuántas personas se dedican al comercio informal en la CDMX. A nivel nacional, el INEGI da cuenta de más de 30 millones de personas. Es decir, 6 de cada 10 trabajadores están en la informalidad, observó. "Desde el comercio formal hacemos un llamado muy atento a las autoridades a que se regulen este fenómeno porque si no, lo que está sucediendo es que somos 4 de cada 10 comerciantes y empresarios los que estamos sosteniendo de manera legal a todos los demás", urgió Pérez Cruz. Por separado, Alejandro Gazal, presidente de Procentrónico, exigió al Gobierno de la CDMX a cumplir la ley y despejar de ambulantes el Perímetro A del Centro Histórico con el bando aún vigente para hacerlo. "Esto se ha convertido, en cada Administración y siendo el partido que sea, en un botín económico y un botín político que es muy grave", expuso Gazal. La curva de aprendizaje de la nueva Administración local ya terminó y es hora de ponerse a trabajar, afirmó. "Desafortunadamente, y lo vemos con mucho pesar, el compromiso de la Jefa de Gobierno (Claudia Sheinbaum) como en su momento de Néstor Núñez, Alcalde de Cuauhtémoc, era que el día 21 de abril iba a quedar nuevamente limpio el Centro Histórico, cosa que no ha sucedido", señaló. REFORMA publicó el domingo que el Gobierno capitalino tiene registrados apenas a 440 mil personas como comerciantes en vía pública, cifra que ha quedado corta para dimensionar un fenómeno que se dejó crecer sin regulación alguna desde hace 50 años. Además, se informó que las autoridades están emplazadas a septiembre para expedir una ley en la materia.